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書  記  中 村  顕 介 

書  記  蜂 谷  愛   



塩竈市教育委員会定例会会議録 

 

◆日 時   令和２年１２月２３日(水) 午後 4時 10分～午後 4時 40分 
 

◆場 所   市民交流センター 第２・３会議室 
 

◆出席委員 

教 育 長 吉 木  修 教育長職務代理者 佐浦  弘一 

委 員 松田  攝子 委 員 髙橋  輝兆 

委 員 佐 藤  香   
 

◆事務局 

教 育 部 長 阿部  光浩 教育部理事 佐藤  達也 

教育部次長 本田  幹枝 教育総務課長 佐藤  聡志 

学校教育課長 白 鳥  武 生涯学習課長 布施 由貴子 

教育総務課総務係長 中村  顕介 教育総務課主事 蜂 谷  愛 
 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録の承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 本市の教育活動の状況について 

5 教育部長報告 

① 市議会定例会等について 

6 専決処分報告 

① 令和２年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる

部分について 

7 議案 

① 議案第１１号 塩竈市立学校の管理に関する規則の一部を改正する 

       規則について 

② 議案第１２号 塩竈市文化財の指定について 

8 その他報告 

① 令和２年度第１回塩竈市文化財保護審議会報告書について 

9 閉会 



1 開会 午後 4時 10分 

 

2 前回会議録の承認 

松田委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

佐浦委員と髙橋委員を指名 

 

4 教育長報告 

吉木教育長から、以下のことについて報告 

① 本市の教育活動の状況について 

 

〔主な質疑〕 

  特になし。 

 

5 教育部長報告 

阿部教育部長から、以下のことについて報告 

① 市議会定例会等について 

 

〔主な質疑〕 

松田委員 学校と保護者間のデジタル化の中で、緊急時に利用しているメ

ール配信システムにアンケート機能があるとのことだが、保護

者の学校評価アンケートに利用はしていないのか。 

 

学校教育課長 このアンケート機能を利用している学校はあるが、学校評価と

してこの機能を使用しているかは把握していない。ただし、 

Ｇ Ｓｕｉｔｅのグーグルスプレッドシートで先進的に利用し

ようという学校は複数ある。こちらの機能は、現在も簡易なア

ンケートで使用している。 

 

教育長 文科省からも押印の廃止通知が届く等、今後デジタル化が進ん

でいく。現在は簡易な調査のみにしか使用していないが、こう

いったアンケート機能を活用していきたい。 

 

6 専決処分報告 

佐藤教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 令和２年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる

部分について 



〔主な質疑〕 

特になし。 

  

7 議案 

白鳥学校教育課長から、以下のことについて提案 

① 議案第１１号 塩竈市立学校の管理に関する規則の一部を改正する 

       規則について 

 

〔主な質疑〕 

特になし。  

 

〔採  決〕 全会一致で承認 

 

布施生涯学習課長から、以下のことについて提案 

② 議案第１２号 塩竈市文化財の指定について 

 

〔主な質疑〕 

佐浦委員 塩竈市文化財保護審議会からの意見で、国指定文化財に準じた

指定名称を検討されたいとあるが、これはどういう意味か。 

 

生涯学習課長 塩竈市では絵画の指定が初めてということで、国指定文化財を

調べた結果、涅槃図の大半が「絹本著色仏涅槃図」という名称

で指定されていたため、審議会に報告し、「絹本著色仏涅槃図

（小池曲江筆）附納箱」という名称で指定した。 

 

教育長 「絹本著色仏涅槃図（小池曲江筆）附納箱」としたが、市町村

によって作者名が先にきて、作品名が後にくるというところも

ある。そのような理由により、審議会で意見が出され、今回国

に準じてこの様な名称で指定させていただいた。 

 

〔採  決〕 全会一致で承認 

 

8 その他報告 

布施生涯学習課長から、以下のことについて報告 

① 令和２年度第１回塩竈市文化財保護審議会報告書について 

 

〔主な質疑〕 

特になし 



9 閉会 午後 4時 40分 

 

≪会議録署名委員≫ 

１番委員 

（佐浦委員） 

 

 

３番委員 

（髙橋委員） 

 


